

発行 近隣中学校代表 野田市立第二中学校 第5号 令和6年9月30日

『児童会から生徒会へ』

小学校は「児童会」、中学校は「生徒会」と呼び名が変わります。

どの中学校でもそうですが、後期の活動の中心は、3年生から1・2年生へと移行していきます。一人ひとりの生徒が<u>自分たちで生活向上を考え、自治的な取り組みができる</u>ように具体的な計画・運営を中心に行うのが「生徒会」です。その生徒会改選役員選挙を20日(金)に行いました

では、『自治活動』とは、何でしょうか?たぶん小学校でも高学年になると「自治活動」という言葉を耳にしますよね。

「自治活動」とは「<u>自分たち</u>で、<u>自分たち</u>の課題や問題に気づき、どうすれば良いかを<u>自分たち</u>で考えて行動すること」です。例えば、「最近寒くなってきて、あいさつの声が小さくなってきたけど、どうしたら大きな声であいさつができるようになるかな。」という課題に対して、生活面を担当する組織(生活委員会)を中心に解決策を考えて行動することなどです。「朝、正門であいさつ運動したらみたらどうかな。」「あいさつを頑張っている人を表彰するのはどうかな。」などです。大切なことは「自分」ではなく、「自分たち」つまり、「みんなで」なんです。

各中学校で呼び方は変わりますが、自治活動のトップは生徒会本部役員、そして学級委員の集まった委員会、他に学習、生活、歌声、環境美化、給食・・など日々の活動をより活発にし、学校生活を高めるための委員会があります。「自分たちの生活は自分たちでつくる」まさに自主・自治・自立ですね!

(第二中学校 校長 石垣)

『生徒会役員選挙 選挙運動・立会演説会・投票の様子』











●中学校の主な行事(10月~11月) ※学校によって多少時期が違います。

10月 生徒会役員選挙・・3年生から1・2年生へ、活動の中心が代わります。 生徒会長などを選ぶために立会演説会を行い、投票します。

東葛駅伝大会・・・東葛地区の約70校が参加する伝統ある大きな大会です。今年は 松戸市をスタートして野田市陸上競技場でゴールします。

市内音楽会・・・・2日間で開催。小学校同様、音楽部等が参加します。

文化祭 (紫桜祭)・文化部の発表を中心に盛り上がります。〇〇祭という独自の名も。

合唱コンクール・・歌声発表会の中学校版。最優秀賞を狙って競い合いことも。

11月 PTAバザー・・・PTA主催の楽しいイベント。買い物、食べ物のお店なども。

定期テスト・・・・第3回目(後期1回目)の大切なテストになります。

※土日には運動部活動の大会があります。1・2年生の葛北新人戦です。(県大会も)

◆第二中学校の夏季休業中の部活動見学会に参加いただきありがとうございました。 11月16日(土)の第二中学校の授業見学会、PTAバザーについては、10月下旬に 別紙にて詳細をお知らせいたします。(午前中に授業見学→バザーの順で予定しています。) ☆立候補者からのメッセージ『新生徒会執行部になったら』です。 (出身小学校・名字イニシャル)

私は、今回初めて生徒会に立候補しました。とても緊張しましたが、クラスの皆さんが応援してくれたおかげで、生徒会副会長になることができました。

私はこれから生徒会執行部として、1人ひとり助け合い、支えあえる学校を作りたいです。そのために全校で行うレクを活性化させていきたいです。 (中央小・1)

私は、生徒会長に立候補しました。選挙までの期間では、作文を書いたり、昼に放送をしたり、朝に挨拶運動をしたりと、大変なことがたくさんありました。しかし、二中をより良くしたいという思いと、それを理解し助けてくれる友達の支えで乗り越え、無事に選挙を終えることができました。応援してくれたちに深く感謝するとともに、結果がどうであっても、これからも自分にできる最善のことを精一杯頑張っていこうと思います。

私は、生徒会立候補者として選挙活動に本 気で取り組み、立会演説で気持ちを伝えるた めに一生懸命話すことができました。そして 発表の時、無事に生徒会役員になることがで きました。全校生徒の前で演説するのは初め てなので、とても緊張しました。しかしこの ようなことは、将来の自分自身にも繋がると 思いました。小学生の皆さんも、ぜひ来年チャレンジしてみてはどうでしょうか。

(宮崎小·S)

(宮崎小・T)

『専門委員会全校委員長立会演説会』









僕が新生徒会になったら、挨拶や清掃、呼びかけなどを頑張りたいです。相手の目を見て挨拶をして、お互い気持ちよく過ごせるようにしていきたいです。。また清掃では、自分たちが使う場所を大切にする意識を持って学校をきれいにしていきたいです。呼びかけでは、特に3分前着席、2分前学習をクラス全員の人ができるようにしていきたいです。

これからは、さらに学校や学級のルールを 守り、少しでも楽しいと思える学校にしてい きたいです。 (中央小・A)

みなさん、こんにちは。僕は、今回生徒会 副会長に立候補しました。なぜ僕が生徒会副 会長に立候補したかというと、第二中学校の 雰囲気をよりよくしていきたいからです。

今年の1年生は、少しけじめがないところがあると思います。そこで僕が生徒会の一員として1年生だけに限らず、第二中学校全体の雰囲気をよりよくしていきたいと思います。

僕は立候補して当選するまで、とても大変な思いをしました。立会演説会の原稿を指定された日までに完成させたり、推薦者を決めたり、選挙運動期間は、選挙運動のため早く起きなければなりませんでした。

しかし「自分で学校を変える」という決意をしたので弱音を吐かず、生徒会副会長としての役割をしっかりやり遂げていきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

(宮崎小·K)

生徒会執行部に立候補して本格的な選挙活動や立会演説会での演説を行いました。選挙活動では、朝、登校する人に挨拶や投票のお願いをクラスの人と一緒にしたり、帰りの会や給食の時間に政見放送をします。クラスのみんなの応援を受けながら、それに応えられるように一生懸命活動ができました。そして、立会演説会では、全校生徒の前で話すのは緊張しましたが、うまく話せた時の達成感はとても大きかったです。新生徒会執行部の一員となったら、学校がより良くなるように全力で活動に取り組みたいです。 (宮崎小・K)